



Ratifica Fitch Ratings calificación de JCAS

Fitch Ratings ratificó la calificación de estable a la calidad crediticia de la JCAS de Chihuahua.



Fitch Ratings señaló que las fortalezas del organismo se encuentran: la deuda bancaria nula de corto o largo plazo; la realización importante de obras de inversión estratégicas en materia de agua potable y alcantarillado.

Además, señaló la relación con la calidad crediticia del estado de Chihuahua.

De acuerdo con las metodologías de Fitch, la calificación de JCAS, además de considerar su situación financiera y operativa, está ligada a la calificación del estado de Chihuahua.